

Nous ne les forçons pas. Nous ne faisons pas de prosélytisme. Nous leur disons simplement ceci : « Voulez-vous rester avec nous pour prier ? Nous allons vous montrer comment nous prions. » Et nous prions le chapelet ! Parmi les chrétiens de ce groupe de prière, il y a plusieurs orthodoxes. Ils ont commencé ainsi à réciter le chapelet ! Cette expérience a été renouvelée dans d'autres endroits. Des anglicans et des orthodoxes d'origines diverses prient le chapelet avec nous ! Les musulmans ont bien accepté cette prière car ils aiment beaucoup la Vierge Marie. Quand Dieu parle, l'espérance est toujours là !

Parfois Il semble nous reprocher de ne pas l'écouter !

Pas seulement ! L'indifférence envers Lui est encore plus terrible. Et puis vouloir faire l'unité comme nous la voulons, c'est-à-dire sans Lui... Finalement, Dieu parle toujours de l'espérance, du don de l'Esprit Saint, qui est actuel.

La Vraie Vie en Dieu est-elle connue et lue dans les ordres religieux traditionnels ?

Le monastère bénédictin anglican de Brighton m'a invitée à témoigner. Tous les moines lisent les messages que je reçois. Ils veulent fonder un centre de la Vraie Vie en Dieu dans leur communauté. En Suède et au Danemark, les luthériens sont de plus en plus ouverts à la présence de la Vierge. Ils placent maintenant l'image de la Vierge dans leurs églises.

Vous-même, récitez-vous le Rosaire tous les jours ?

Oui, mais pas en entier tous les jours (*rires*), je suis tellement sollicitée. Vivre en Dieu, c'est prier sans cesse, mais pas toujours avec des mots, à la manière des moines orientaux. Toutes nos pensées doivent toujours être dirigées vers Dieu. Notre vie doit être une prière incessante.

A ce jour, Vassula a visité 63 pays pour témoigner de la mission qu'elle a reçue. Elle revient juste d'Islande et des îles Féroé. Prochainement, elle sera en Inde. L'Esprit Saint souffle où Il veut, suscitant en ce monde si troublé d'inattendus ouvriers de paix et d'unité.